
2023年万圣节活动总结报告(大全5篇)
随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。报告帮助人们了解特定问题或情况，并
提供解决方案或建议。下面我就给大家讲一讲优秀的报告文
章怎么写，我们一起来了解一下吧。

万圣节活动总结报告篇一

10月份是我校的"中西文化交融月"，在本次活动中，我负责
整体活动方案的撰写，编辑工作，以及万圣节活动流程编排
的文字性工作、万圣节主持人的培训和万圣节"讨糖果"情境
的编排等工作。在万圣节当天，与李老师一起负责"万圣节"
活动的舞台统筹与主持人的协调工作。本次活动虽然已经圆
满结束，但是自己对自己这次的工作，觉得仍有许多要改进
的地方，本着"在活动中发展的原则"，我对自己的工作进行
了认真的分析，觉得以下方面还需要加强，在下次的活动中，
争取做的更好：

有些感性，缺乏决断。虽然王彦博同学在正式的主持中，比
以前有很大的进步，表现的还可以，但是，在主持的过程中，
我比他还紧张。这件事警告我，以后出现类似的情况一定要
当机立断，要有备选，必要的时候要立即替换，以免影响整
体的活动效果。

总体觉得还可以在活跃一点，结束退场，没有达到自己预想
的结果。所以，在以后的活动中，要多查阅一些资料，多方
面策划，提前组织排练。

舞台统筹，我是第一次做。从结果来看，自己还有很多地方
不满意：

1、对舞台统筹的理解及工作范畴的了解不到位，以为自己只



要管理好主持人，及时提醒下个节目的做好准备就好，忽略
了提醒每次表演者要注意的事项，主要是如何对台上有可能
会出现的突发情况进行简单的应对等：

2、考虑还不够周全。我认为一个好的舞台统筹者应该考虑到
舞台的方方面面，至少应该在开始之前，将舞台表演的.每个
环节，认认真真的在自己的头脑里像演电影一样的过一遍，
在这个考虑的过程中，不能漏掉任何的细节，例如，表演者
的上场，退场，以及在场中的位置、话筒的传递等，做到自
己心中有数，而不能只是依靠编排节目的人员。

3、既然是舞台统筹，对于舞台人员的上下场，应该以自己的
原定安排或排练为准，而不是随其他人员的更改而更改，特
别是在临上场的时候，这是一个最基本的问题。基于自己对
舞台统筹不是很理解，所以才没有特别强调这点，在以后的
活动中，将严格杜绝这种现象。

总之，通过这次的活动，觉得自己虽然有很多的想法，但是
具体实施还不够细致，考虑还欠缺周全，还需要好好的磨练。
在以后的活动中个，我会努力克服自己的不足，努力做得更
好!

万圣节活动总结报告篇二

在这喜气洋洋的金秋，**幼儿园迎来了一次别开生面、神秘
有趣的万圣节，之前为了全力营造一个良好的英语氛围，让
孩子感受良好的节日气氛，我们在主任及组长的带领下英语
老师们发挥奇思妙想、献计献策，大家制定了周密、详细的
活动方案。自此全体老师和孩子们对11月1日的活动充满了期
待。

早上一入园就可以看到巫婆、幽灵、僵尸、芭蕾舞者的造型
在门口列队迎接，小朋友们还可以伸头进去请家长拍照，呵
呵!其实这些怪物们并没有那么可怕嘛!牛仔造型的老师和可



爱的南瓜宝宝们热情的给小朋友问好!happy halloween!

为了更好地体验这个节日的意义和趣味，老师还在上午带领
小朋友到社区小朋友家做客，于是在社区路上可以看到一队
奇装异服的小朋友，喊着不给糖就捣乱的口号到了小朋友家
里肯定会受到热情款待，为了答谢阿姨奶奶们美食和水果，
我们小朋友还表演了节目给他们看，总之这一上午小朋友们
又吃、又玩好开心呐!特别是阿姨包的水饺真好吃!有的小朋
友吃了八个呢。

到了下午，可惜天公不作美啊，竟下起了雨，于是我们用了
第二套方案，互动环节改在多功能厅分两组做带动操。在夜
色朦胧中幼儿园里好不热闹，一边是穿着巫婆、鬼怪等的衣
服的大人领着孩子手拿手电筒四处寻宝。另一边是在多功能
厅小舞台载歌载舞大家一起做互动舞蹈。

大家一起跳着《trick or treat》,灯光闪烁，全场齐唱，浓浓的
节日气氛四溢，家长小朋友们好不兴奋，活动得到了家长与
孩子的一致认可。这边是多功能厅，歌舞升平。那边寻宝的
孩子也不亦乐乎，特别是大班的家长跟孩子们全然不顾天气
的原因，撑着伞，拿着手电筒，在兴高采烈的找寻宝贝。雨
中寻宝不但锻炼孩子坚强的意志，而且更好的增进了亲子的
情感，比预期的更加快乐有趣。活动结束后有些家长和小朋
友还意犹未尽，大家一起期盼下一次万圣节的到来!

万圣节活动总结报告篇三

万圣节是西方的鬼节，和这个节日相反今天的我有想死一般
的心情。从昨天下午的忙忙碌碌到今天下午种种担心总算是
结束了。活动效果比我意料中的差很多。原因如下：

第一错误的估算了参加活动的人数，比我预计的要多一倍人。
以至于场面不容控制，老师的工作很被动。



第二物品准备不足，如果是室外特别人多的情况一定要准备
好的话筒，和专门一人或两人主持。

第三教师分工不明确，导致今天有的忙得人仰马翻，有的却
不知道要做什么，最后还丢三落四。

第四缺少家长互动环节。

第五也是最重要的没有做好安全措施，回想每一次孩子们上
店子里讨糖有一万次发生踩踏事故的可能，想想过马路时孩
子们闯红灯行为令我深深的害怕。

尽管本次活动的不如意我依然怀着一颗感恩的心感谢我的老
师和我共同辛苦了一下午，感谢他们为孩子们的付出。特别
要感谢周怡恒，杨紫欣，唐诗五个同学在本次活动中充当了
老师，化妆师，摄影师等角色，感谢他们强烈的责任心和乐
于奉献的精神我很感动。尽管本次活动瑕疵可见，但趁此活
动培养孩子学会与别人分享学会任何时候时刻要感恩父母，
活动结束让孩子收拾广场培养孩子们一颗责任心也算是可取
之处。活动后对小贩的一点补偿也算是为活动的善后。

一次活动的结束带给我的，除了活动后的辛劳，更多的是对
生活对工作对人生的反思。我是本次活动的发动者和组织者，
今天的失败我有不可推卸的责任，如果我再多一点用心，也
许今天孩子和家长的笑容更灿烂如花。如果我将活动的纪律
性再多强调一次，也许就今天就不会打翻别人店子里的东西。
如果我将这份责任心更多的化作之前的准备也许就不会有现
在的也许。时光如梭，青春易逝，很多事情一旦成为过去式
留下的不完美也许永远再也无法挽回，特别是教书育人的我
们一定要有强烈的责任心和敢于承担责任以及常常反省自己
的行为对于工作一定要慎之又慎，全力以赴。对于生活，一
定要充满期待始终相信明天会更好。

积极付出，敢于担当，付之行动，感恩他人，教书育人，明



天更好。

万圣节活动总结报告篇四

此次的万圣节算是开展的`比较圆满，每个人都参与其中，享
受其中的乐趣！看到每个人脸上露出的笑容，自己也是很开
心的！此次万圣节活动可以从以下几个方面总结：

（一）首先是万圣节的活动策划，策划是三个人共同讨论得
出的，策划的很不错，不过在后面的实施中，我和小李老师
可能没有沟通到位，自己基本上没有参与到万圣节的活动中，
可能也是自己太胆小了。还是没有自信去迈出那一步。

（二）在活动的道具上，比如横幅，游戏道具，游戏奖品等
等，也是在李老师的帮助下完成。还好在游戏中道具还是够
用。说到游戏，此次选择的游戏还是比较新颖，小朋友们和
家长都参与其中，享受游戏带来的欢乐。

（三）在活动的进行中，特别是走秀环节，多亏了李老师救
场，此环节才得以继续。还不懂得随机应变，对突然发生的
情况不知道该怎么办，另外就是，因为没有两手准备，所以
在播放背景音乐时卡住。所以，在以后组织活动时，应该要
设想每一种可能发生的状况，并对此状况提前做好相应的准
备。在临场救急方面还需要努力。

（四）在制作南瓜灯的时候，虽然有提前发短信通知家长带
小刀，但是有的家庭还是没有带，自己没有提前准备备用的
小刀，对于垃圾袋，自己也没有考虑到，多亏了小李老师带
来的垃圾袋。在这些方面，自己考虑不充分。以后再这方面
还有待加强。

总之，通过此次万圣节，发现自己的很多不足，自信心方面，
临场救急方面，准备东西方面，考虑事情方面都需要很大的
提高！希望下一次活动自己能有所突破！



万圣节活动总结报告篇五

1、为甘肃灾区学校重建提供150套课桌椅筹集部分费用

2、为灾区一线妇女儿童募集购置卫生用品

3、为灾区学龄儿童募集部分课本，书本和文具用品

活动过程描述

1、在10月20日左右由圣诺亚部分成员提出义卖活动想法，由
小范围讨论可行性并且进行了场地早期踩点的准备。

2、通过小范围讨论，在10月22---25日之间确定了基本步骤
和负责人：场地联系(万水千山)，内部联络(梦冰)，策划协调
(空队，梦冰，卉欣，向灵)，对外收集义卖品(梦冰，向灵)，
宣传资料准备(万水千山、佳佳)

3、在10月26日对外公开活动内容， 公开方式(圣诺亚论坛，
圣诺亚博客，部分成员博客，其他论坛)

4、10月27日由卉欣，梦冰，向灵协调制定了工作分配和细化
发布在论坛专贴跟贴中

6、10月210日由卉欣更新细化分配发布在论坛专贴跟贴中

7、10月30日由卉欣汇总制定了活动流程发布在论坛专贴跟贴
中

10、10月31日晚上最后敲定每个成员的岗位和现场所用ppt资
料

10、10月1日正式活动，现场准备经历了2个小时，志愿者到
来比较多，但是没有能够完全按照协定的岗位就位。开始时



间推迟了20分钟。室外静卖场由于天气原因提前1个半小时结
束，室内静卖场由于场地原因提前1小时结束，拍卖场由于场
地原因提前半小时结束。现场的义卖品剩余较多。

11、10月1日下午6点活动结束，圣诺亚成员合影留念

活动结果评价

1、义卖现金收入近110311.50元将专项用于购置150套课桌椅
和妇幼卫生用品

2、接受现场和提前收集的捐赠课本，书本和文具品可以直接
运往灾区

活动总结

优点：

1、北京站志愿者参加踊跃，一部分有相应工作经验的人(慧
瑶，丝舞，万水千山，忆梦)可以迅速主动找到工作的切入点。
丝舞在身体不适的情况下坚持把全场拍卖主持完毕，宝丫头
在3个小时的拍卖中一直以亲切的微笑展示着每一件拍卖品，
其他志愿者都能认真完成自身工作，尤其是室外义卖场的志
愿者：多多、丝茉茉、心心、小妖、稳欢、会飞的baby、8弃、
熊熊、石头开窍、草原儒狼、加州战小士，从布置场地到5点
下雨收场。一直在烈日下辛苦的义卖和宣传。

2、本次活动财务工作人员在现场工作很到位，帐目清楚细致
无错误。

缺点：

1、活动准备时间不够充足，没有提前把各项任务分配到位。



2、活动对外宣传时间较短，宣传面比较窄，造成拍卖中买家
较少，一些拍卖物没有拍卖到应有价值。

3、收集物品明细清单，收集捐赠品明细清单，各个义卖种类
的收支，采购计划的设计不够完善，有待进一步总结改进。

4、现场指挥不够到位，造成开场晚了20分钟，有待进一步完
善。


